
Entraide familiale d’Ollon
Assemblée générale du 12 mai 2022

L’Auberge de l’Union à Ollon

Bienvenue et remerciement de Madame Mérinat, Présidente de l’Entraide familiale d’Ollon
envers l’assemblée et salutations aux représentants des autorités et des associations
● Mme Janick Chatelain, secrétaire générale et directrice de l’Entraide familiale

Vaudoise, inscrite mais malheureusement absente ce soir.
● Madame la Municipale Diane Morattel qui a également souhaité rejoindre les

membres de notre association,
● Mme Lara Gomes, représentante d’Asanté Sana ainsi que
● Mme Pascale Boismorand, diacre de l’Église Évangélique réformée vaudoise, qui nous

quittera en cours d’assemblée pour des raisons professionnelles
Merci à Berat pour la privatisation de l’Auberge de l’Union toute rénovée, pour la durée de
l’assemblée.

Absences excusées des invités et membres :
● Mmes Solange Pellet, pasteure
● Mireille Guex, coordinatrice de l’Entraide familiale de Bex-Gryon-Lavey,
● Et de plus de 30 membres voire liste.

Demande d’une minute de silence en souvenir de Mesdames Madeleine Berger et Elisabeth
Sauge décédées durant l’année écoulée.Toutes deux membres de l’Entraide depuis de
nombreuses années,

Arrivée nouveaux membres :
● Mme Diane Morattel
● Mme Rebecca Procter.

En se référant à l’article 5 des nouveaux statuts, de l’EFO les nouvelles admissions sont
soumises à l’assemblée générale pour approbation.
Acceptation unanime l’assemblée.
Remerciement de Mme Mérinat pour l’accord de l’assemblée et bienvenue à nos nouveaux
membres.

Départs de membres et démission :
● Isaline Ducret, ancien chauffeur bénévole
● Sandra Favi qui s’était engagée au service de nos ventes-échanges, Elles ont été

remerciées toutes deux par l’attribution d’une attestation de bénévole et d’une
attention fleurie.

● Sandrine Fattebert, Dominique Hürlimann et Sandrine Muscioni qui après leurs
engagements pour les ventes-échanges ont décidé de quitter l’association.



● Jenny Brooks, notre ancienne chauffeuse bénévole à Villars, qui est partie
définitivement en Angleterre.

● Mme Jane Gissing quant à elle, a également cessé son activité bénévole en tant que
livreuse de repas à domicile après plus de 10 ans d’activité (oct. 21), mais reste
néanmoins membre de notre association. Elle a aussi reçu en fin d’année passée une
attestation de bénévole, un bon d’achat et un bouquet de fleurs.

L’ordre du jour de cette assemblée :
1. Liste de présences
2. Adoption du procès-verbal 2021
3. Rapport de la présidente
4. Rapports des différentes activités
5. Présentation des comptes
6. Lecture du rapport des vérificateurs des comptes
7. Adoption des comptes
8. Renouvellement des vérificateurs de comptes
9. Renouvellement du comité
10. Divers

L’ordre du jour est accepté tel que présenté.

Point 1 – Liste de présences

La liste de présences circule de table en table

Point 2 – adoption du procès-verbal de l’AG 2021
Aucune remarque de l’assemblée.
Le procès-verbal de l’AG 2021 est accepté. Remerciement à Nicole Ducraux pour sa
rédaction.

Point 3 – rapport de la présidente – Par Chantal Mérinat

Pour débuter ce rapport annuel, je me suis inspirée de quelques mots tirés du livre du
Pasteur Zeissig, « une minute pour chaque jour », qui dit
« Il y a une merveille qui se renouvelle chaque jour, c’est le travail des mains. »

Petit clin d’œil à la photo de première page de notre papillon, …. La main y est bien
présente.
Effectivement, j’aimerais mettre l’accent sur l’importance du travail de la main et sur tout ce
qu’elle fait et ce qu’elle peut faire. Sans parler qu’elle puisse aussi détruire, je souhaite me
limiter à ce qu’elle fait dans notre association depuis le début de son existence.
J’en veux pour preuve les anciens membres de comité qui ont accepté de nous rejoindre ce
soir suite à notre invitation.
L’idée a été émise lors d’un de nos derniers comités de rechercher toutes les personnes qui
ont fait partie du comité de l’Entraide. Je me suis plongée dans les différents procès-verbaux



depuis la naissance de l’Entraide familiale d’Ollon. J’en ai trouvé une vingtaine, 7 personnes
se trouvent parmi nous ce soir et 10 se sont excusées.

L’enthousiasme de mes prédécesseurs m’anime -toujours et encore- à poursuivre les activités
rendues possibles grâce encore une fois à toutes ces mains qui ne sont pas nécessairement
membres de l’association mais qui nous aident ponctuellement durant l’année.

Peut-être juste vous donner quelques dates relatives à la fonction dans le comité des
personnes présentes ce soir, …

Margrit Matzinger qui a été caissière dès la naissance de l’Entraide en 1970 pour qq années
Anne-Lyse Carrupt qui a été membre de l’Entraide dès 1989, qui a repris la caisse de
l’association de 1990 à 1992, puis le secrétariat de 2002 à 2003
Martine Klay et
Claude-Eveline Monachon, qui sont entrées à l’Entraide en 1997 et qui se sont occupées de
l’organisation des ventes-échanges de 1998 à 2007
Sandra Favre Naef qui a repris le flambeau au niveau des ventes-échanges en 2007 et ce
jusqu’en 2016 sans oublier son investissement pour l’organisation des Journées-Jeux de 2004
à 2014
Josiane Panchaud, qui est arrivée dans l’Entraide en 1995 et qui a occupé le poste de
présidente de 1997 à 2012, en s’occupant également de l’activité « Gremailles » ainsi que de
la mise sur pied et l’exploitation de l’UAPE jusqu’en 2015
Et pour terminer la citation de l’engagement de nos prédécesseurs, je ne veux pas oublier
Jean-Luc Monachon qui a été sollicité pour rejoindre l’Entraide en 1982 et qui y est resté en
tant que membre de comité jusqu’en 1995.
Merci à eux tous !

Nous avons toujours quatre activités qui fonctionnent ….

À savoir, la livraison des repas à domicile, celle des Cartons du Cœur, l’organisation des
ventes-échanges et l’accueil des nouveaux retraités AVS qui sera organisée à nouveau en
novembre de cette année et pour laquelle il n’y aura donc pas de rapport d’activité 2021.

Je tiens à remercier sincèrement les différents membres du comité qui m’ont accompagnée
durant l’année écoulée et qui ont permis le fonctionnement de nos activités.
Merci à Christiane, absente ce soir pour des raisons de santé, qui nous suit dans la mesure
de ses possibilités et à qui nous souhaitons un prompt rétablissement et Merci à Marjolein
qui remplace toujours Christiane durant son arrêt maladie en qualité de « responsable » des
livreurs de repas à domicile pour le bas de la commune
Merci à Fabienne pour les Cartons du Cœur.
Merci à Tatyana et son équipe composée de Belinda Murphy, Julia Macheret et Valérie
Waeber pour l’organisation de la vente-échange d’automne 2021.
Merci à Nicole et Cécile pour le secrétariat, et
Merci à Patricia pour la tenue de la caisse.



Pendant l’année 2021,
Nous nous sommes rencontrées pour 3 assemblées de comité.

Notre association a été représentée à l’Assemblée générale de l’Entraide familiale de
Bex-Gryon-Lavey en août, à celle de Bénévolat Vaud à Ouchy en septembre, à celle de
l’Entraide familiale vaudoise à Clarens (sept.), à celle du Cartel en octobre à la grande salle
de St-Triphon ainsi qu’au séminaire de notre faîtière organisé à Jouxtens-Mézery en
novembre et j’ai eu le plaisir d’être accompagnée pour cette matinée de séminaire par
Patricia, notre caissière.

Mon rapport annuel est maintenant terminé. Avant de poursuivre l’assemblée, je formule
mes meilleurs vœux de bonne santé à tous nos membres, à nos fidèles bénévoles ainsi qu’à
tous les membres de notre comité.
Je profite de cette occasion pour remercier nos autorités communales qui nous témoignent
toujours leur soutien.
Je pense que toutes ces personnes que je viens de citer méritent tous vos applaudissements.

Point 4 - Rapports des différentes activités

LIVRAISON DES REPAS A DOMICILE 2021 – Par Christiane Jourdain et Marjolein Valterio

En l’absence de Christiane Jourdain, Chantal Mérinat commente le rapport d’activité établi
par Marjolein en ce qui concerne la livraison des repas à domicile.

Pour Ollon

Total repas livrés :  3'096 (1’091 de moins qu’en 2020)

Repas préparés par Eldora, dans la cuisine de l’EMS La Charmaie de Muraz suite aux
rénovations de la cuisine d’Aigle. Lieu de réception à l’EMS La Résidence à Aigle.
Par jour, une moyenne de 10 repas sont livrés (6 jours par semaine).
3 livreuses ont arrêté en 2021. Reshma Beuchat, Isaline Ducret et Corinne Roulet

Merci ! Reshma Beuchat, Isaline Ducret, Régina Mérinat, Michel Rech, Corinne Roulet,
Jean-Luc Savary, Marite Schneiter, Donna Testerman et Marjolein Valterio.

Pour Villars :

Total repas livrés : 1'819 (433 de moins qu’en 2020)
Repas préparés par la cuisine de l’EMS La Fontaine à
Bex.
Par jour, une moyenne de 7 repas sont livrés.
3 livreuses ont arrêté, Diane de Biéville, Jane Gissing et Caroline Ganz de Meyer, 1 nouvelle
est arrivée, Rebecca Procter.



Merci ! Emma Banks, Diane de Biéville, Monika Defago, Caroline Ganz-de Meyer, Jane
Gissing,
Chris Greenway, Laurent Haug, Doris Huber, Carol Logie, Rebecca Procter, Nicole Turel et
Véronique Turrian.

En résumé : 4'915 repas ont été livrés dans la commune d’Ollon en 2021. Ce qui fait 1524

repas de moins qu’en 2020 sur l’ensemble de la commune d’Ollon.

Chantal Mérinat remercie Marjolein pour l’établissement de ce rapport d’activité ainsi que
pour son efficacité et sa disponibilité.
Remerciements aussi à Monika Défago de Villars qui s’occupe de la coordination des
livraisons sur le plateau de Villars.
Merci à toutes les deux pour tout le travail fourni.

VENTE-ECHANGE 2021 - Par Madame Tatyana Joss

Chantal invite Tatyana Joss à lire son rapport pour la vente-échange 2021

Après 2 années un peu chamboulées et malheureusement une vente-échange du printemps
qui n’a pas eu lieu, nous avons été très contentes de pouvoir mettre sur pieds la
vente-échange d’automne. Celle-ci a eu lieu le mardi 12 et mercredi 13 octobre 2021.

Un nouveau groupe s’est formé après le départ de Sandra Favi. Nous la remercions pour le
travail accompli et les idées apportées dans notre équipe. 2 nouvelles personnes nous ont
rejointes Julia Macheret et Valérie Waeber. Sandrine Muscioni nous a accompagné dans le
passage du flambeau avant de se libérer de cette fonction. Nous la remercions également
pour ces nombreuses années et tout le travail accompli. L’équipe se complète par Belinda
Murphy et de moi-même.

La vente échange a eu lieu comme d’habitude dans les locaux de la Grande Salle d’Ollon.
Nous avons toutefois dû procéder à différents petits changements afin de pouvoir accueillir
au mieux nos vendeurs, acheteurs et surtout bénévoles, au vu de la situation sanitaire. Le
Pass sanitaire COVID était obligatoire pour les vendeurs et acheteurs sans quoi nous
n’aurions malheureusement pas pu mettre cette manifestation en place.

Tout le monde était très heureux de se retrouver et pouvoir à nouveau un peu partager. En
effet, nous avons constaté que ces activités nous manquaient et que nous avions besoin
d’échanges et de rencontres.

Malgré la barrière du Pass et le fait que malheureusement certaines personnes n’ont pas pu
participer nous avons réussi à faire un bénéfice de Fr. 545.-. Ce montant a généreusement
été partagé et offert à 2 associations de la région. « Les baroudeurs du caillou » garderie en
forêt qui se trouve à St-Triphon Village. Et « L’Atelier Ikigaï » à Ollon, classe pour élèves à
haut potentiel, celui-ci déménage malheureusement à Montreux cet été.



Je profite pour vraiment bien remercier tous les bénévoles qui œuvrent lors de nos
ventes-échanges sans quoi celles-ci ne seraient pas possible, nous avons toujours
énormément de plaisir à vous retrouver.

Merci de votre présence et de votre écoute.
Chantal remercie Tatyana

CARTONS DU COEUR - Par Madame Fabienne Mollet

Chantal passe la parole à Fabienne Mollet pour la présentation du rapport d’activité des
cartons du cœur.

Chers Membres, Mesdames, Messieurs,

Comme annoncé l’année passée et compte tenu de la crise sanitaire, en lieu et place des
courses effectuées et livrées dans les foyers, nous avons opté pour l’attribution de cartes
d’achat Migros. (Car pas d’alcool et pas de cigarette en vente)

Ce monde de fonctionnement a été quelque peu perturbé au mois de février 2021.
En effet, ces cartes cadeaux étant jugées non essentielles par toutes les grandes surfaces, j’ai
dû, pour deux ménages, donner de l’argent comptant. Heureusement, cela a été de courte
durée et nos prestataires ont de nouveau pu recevoir les fameux sésames.

Cette manière de fonctionner apporte satisfaction à tout le monde.

Grâce à la générosité de l’ensemble des conseillers communaux en 2020, nous pouvons
encore faire des bons supplémentaires dans les commerces du village.

En 2021, les Cartons du Cœur ont été sollicités 40 fois et ont apporté de l’aide à 18 ménages
différents sur tout le territoire communal, soit :

27 à Ollon,
5 à Villars,
3 à Chesières,
3 à Antagnes et
2 à St-Triphon.

Les commerces du village ont été demandés à raison de

25 fois la boucherie,
10 fois la laiterie et
5 fois la droguerie.

Par rapport à l’année 2020, la demande a fortement augmenté.



Au mois de novembre, la Commission sociale a attribué les allocations de Noël aux plus
démunis de notre Commune. En participant à cette séance, Fabienne a pu proposer de
nouveaux bénéficiaires.
Encore et surtout un grand merci à tous nos généreux donateurs sans qui rien ne serait
possible.  Merci de votre écoute et à votre bon cœur !

Chantal remercie Fabienne Mollet

Point 5 - PRESENTATION DES COMPTES - Par Madame Patricia Riedi

Chantal passe la parole à notre caissière, Mme Patricia Riedi pour la présentation des
comptes de l’Entraide familiale et des Cartons du cœur.

Un document résumant l’état des comptes de l’Entraide familiale est distribué à l’assemblée
et commenté par Mme Riedi. La perte annoncée sur les comptes de 2021 est principalement
due aux nombreux dons effectués dans l’année.

Les comptes de l’année 2021 sont acceptés à l’unanimité.

Perte Fr.3’643.- car nous avons renoncé aux cotisations pour l’année 2021.

Don de Fr.10’000.- d’un généreux donateurs.

Point 6 – rapport des vérificateurs des comptes

Mme Panchaud, et Mme Ganz de Meyer ont effectué la vérification de comptes et nous
écoutons leur rapport.
Acceptation des comptes, qui sont justes et complets.

Point 7 – adoption des comptes
Les comptes sont acceptés à l’unanimité.
Chantal Mérinat remercie l’assemblée qui a accepté les comptes de l’EFO et des cartons du
cœur.

Point 8 - Renouvellement des vérificateurs de comptes
Josiane Panchaud qui a fonctionné deux ans d’affilée est vérificatrice sortante. Nous la
remercions vivement pour les services rendus à notre association.
Caroline Ganz de Meyer passe première vérificatrice.
Et Céline Pini, qui a accepté de fonctionner comme vérificatrice passe deuxième vérificatrice.
Est-ce que quelqu’un se proposerait pour remplir la fonction de vérificateur/trice
suppléant/e ? ou



Êtes-vous d’accord de faire comme l’année passée, c’est-à-dire, prendre contact avec le futur
président du conseil communal, à savoir Romain Balmer, qui prendra ses fonctions en été
prochain ?
Acceptation de l’assemblée
Le contact avec M. Romain Balmer sera fait d’ici cet été par Chantal Mérinat. Les status de
EFO nous permettent qu’un membre ou non-membre de l’association puisse fonctionner
comme vérificateur/vérificatrice.

Point 9 –renouvellement du comité

Comme annoncé lors de notre dernière assemblée générale, Nicole Ducraux assurait le
secrétariat de l’Entraide ad intérim jusqu’au printemps 2022, au retour de congé maternité
de Cécile Tosetti-Monachon.
Elle a donc rédigé le PV de notre comité de février et a été libérée de ses engagements au
niveau du comité. Chantal la remercie officiellement malgré son absence annoncée. Et elle
lui portera un bouquet de fleurs en fin de semaine accompagné d’une petite carte signée de
la part de tout le comité.

Le comité proposé à votre approbation se compose donc comme suit :
Caissière, Patricia Riedi,
Secrétaire, Cécile Tosetti-Monachon
Livraison de repas à domicile, Christiane Jourdain
Cartons du cœur, Fabienne Mollet
Ventes-échanges, Tatyana Joss
Et Chantal Mérinat à la présidence

Le comité est accepté par l’AG à l’unanimité.

Point 10 - Divers

● Mme Moratel prend la parole et nous remercie au nom de toute la municipalité et
renouvelle la volonté de soutenir notre association

● Mme Gomes d’Asanté Sana nous remercie pour notre travaille.
● Chantal demande à Mme Gomes quelles sont les possibilités pour nous soutenir si

nous ne trouvons pas de relève / bénévole pour la livraison des repas sur Villars ?
● Mme Gomes : les repas à domicile de Bex et Aigle ont des personnes qui sont

rémunérées pour les livraisons. Les livreurs sont des employés des associations et
Asanté sana entre en matière pour les coûts.

● Comité poste assemblée : piste de faire une annonce sur Facebook - tu es de Villars,
si, …)

Chantal Mérinat clôt l’assemblée générale 2022 et remercie l’assemblée et souhaite à tous
un bon repas et une belle soirée.


